

San Miguel, 26 de enero del 2021

Dr. Francisco Ugarte  
Jefe del Departamento de Ciencias  
Pontificia Universidad Católica del Perú

Estimado Doctor Ugarte,

En respuesta a sus cartas DAC 023-026/2021 del 23 de enero en torno a nuestra participación en el consejo directivo de la revista Pro Mathematica, nos es grato comentar lo siguiente.

- Nosotros fuimos nombrados en el año 2014 por el Dr. Moreno y ratificados en 2017 por la Dra. María del Rosario Sun.
- En el periodo 2017-2020 aparecieron los números Vol. 29 Núm. 59, Vol 29 Núm 60, Vol 30 Núm 61 de la revista.
- Nuestra labor en estos tres años y medio ha sido velar por el fiel cumplimiento de la línea editorial vigente, la cual favorece la calidad de contenido a la cantidad de publicaciones, con especial énfasis en la presentación material de los artículos.
- En cuanto a labores específicas en torno a artículos a ser publicados, hemos sido muchas veces recolectores de los mismos. Adicionalmente, hemos colaborado en una primera revisión de artículos, al actuar como filtros que aseguren la calidad trazada. Por otro lado, hemos trabajado en la asignación de revisores (*peer-reviewers*) e incluso en algunos casos hemos actuado de *referees*.

Finalmente, agradecemos al departamento por la confianza depositada en nosotros y, asimismo, le comunicamos que seguiremos trabajando de manera interina en los encargos aludidos hasta que se consolide el nuevo cuerpo directivo de la revista.

Atentamente,

Alfredo POIRIER

Johel BELTRÁN

Rudy ROSAS

Giancarlo SAL Y ROSAS

Departamento de Ciencias  
Sección Matemáticas  
Pontificia Universidad Católica del Perú  
Lima, Perú